

« Face aux Cancers, la place des médecines non conventionnelles se précise »



Par le Dr Michel Lallement

*Co-fondateur du "Centre Ressource des Alpes Maritimes"
CSR Wilson - 26, av. Gaston Bourgeois - 06600 ANTIBES*

" Depuis quelques dizaines d'années, la fréquence des cancers augmente dramatiquement, au point que l'on peut considérer ce fléau comme une maladie émergente :

en effet, le nombre de personne atteintes a doublé en deux générations !



Les causes de cette épidémie sont de mieux en mieux connues, et sont d'ordre environnemental : on peut parler schématiquement de causes alimentaires, de facteurs toxiques (liés à la pollution) et de causes neuro-émotionnelles.

Face à un cancer, il est donc indispensable de proposer aux personnes touchées non seulement des traitements conventionnels, qui ont fait leur preuve (chirurgie, radiothérapie, chimiothérapie, etc.) mais également une action sur ce terrain environnemental.

Les médecines non conventionnelles ont ici un immense rôle à jouer : naturopathie, médecines traditionnelles (chinoise, ayurvédique...) sophrologie, réflexologie, techniques énergétiques et hypnose, etc.

L'association de la médecine conventionnelle et des actions sur le terrain permet d'augmenter considérablement les chances de guérison, surtout sur le long terme."